



13.04.2021

Herr Harry Grunenberg
Bezirksbürgermeister
im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide
über den Fachbereich Zentrale Dienste
Abt. f. Rats- und Bezirksratsangelegenheiten
18.62.03

ANFRAGE

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates
der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates
Bothfeld-Vahrenheide am 28.04.2021

Offizielle Benennung „Herzkamp“?

Immer wieder taucht in Publikationen die Bezeichnung „Herzkamp“, so z. B. bei
Informationen der Verwaltung zur neuen Kita, Einladungen von Kirchen...

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist diese Bezeichnung für das neue Quartier offiziell und wird auch künftig von der
Verwaltung als Bezeichnung weitergegeben?
2. Wer bestimmt die Bezeichnung der neuen Kita?
3. Wie kann verhindert werden, dass diese „inoffizielle“ Bezeichnung aus der
Bauphase sich verfestigt?

Jutta Barth
Fraktionsvorsitzende